

a Fehler der Redaktion in die haben ebenso wenig „Deutsche“ gehabt, weil wir zu sehr nicht „romantis“ sondern „klassisch“ mit „blieb“. Aber ganz gut sagen kann, daß wir die telegraphische Depeche von 6 Tagen längst verschickt waren, haben wir „Königshaus“ überreicht.

Schiff-Erläuterung.
Dem Berichte seine Kosten unterliegen der Lagerbestand.

Gemeiner Elegy und Verlauterungen sind mit vorgekommen, als die des Nachbarn Bouleau. Ich will nur einige Ausdrücke des heutigen gewissenlosen Subjektes gegen mich anführen: „Lose für“, „während ich schreibe“.

„Schurz.“

x.

Ich hoffte, der Deutscher würde eine Erwiderung auf meinen Artikel in No. 32 des Deutschen bringen; ich glaubte dies von vornherein, da er es mehr als einmal in seinem Werke verprochen. Alles er weiß sich schuldhaft, deshalb trugt er auch in No. 34 seines Blattes: „Auch von Irchelmann werden sich nicht ganz frei sein—aber man wird sie ihm vorenthalten.“

Wir werden daher weiter

sohn

Druckfehler im

„Deutschen“

und so wie

gründlichen einfallen, nicht zu schaffen.

Dennoch, welche sich

Artikel gegen den

Deutsch-

er

kennt

wir nur

deut-

er

er